

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2025 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

Wieso wurden die Parkplatzmarkierungen im Bereich der Stammhausstraße zwischen Edenstraße und Antonie Platzer-Gasse entfernt?

Begründung

Es besteht öffentliches Interesse im Hinblick auf den Erhalt legaler Parkplätze. Wegen der Entfernung der Parkplatzmarkierungen gab es zahlreiche Beschwerden der Anrainer.

KO BR Mag. Bernhard Loibl

BR Manfred Kandler

BR Andrea Dunker